

ABSTRAK

Kameliya Ajrunnisa', 12103183105, Pertimbangan Hakim Pada Penolakan *Citizen Lawsuit* Tentang Penyelenggaraan Jalan Dalam Perspektif *Fiqih Siyasah* (Studi Putusan Nomor:14/Pdt/G/2014/P.N.Krw) Program Studi Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Tulungagung, 2022, Pembimbing Muksin.M.H.

Kata Kunci: Pertimbangan hukum, Gugatan Warga Negara, Putusan, *Fiqih Siyasah*.

Gugatan warga negara belum diatur secara khusus dalam sistem Perundang-Undangan Indonesia, sehingga hakim harus tetap melanjutkan memeriksa perkara sesuai gugatan yang diajukan oleh para penggugat. Hakim tidak boleh menolak perkara yang diajukan dengan alasan belum ada hukumnya. Keyakinan Hakim sangat berpengaruh dalam memutuskan hasil persidangan. Akhirnya banyak gugatan yang ditolak dikarenakan tidak ada regulasi yang secara khusus menangani Gugatan Warga Negara dalam peraturan perundang-undangan di Indonesia. Seperti yang terjadi pada putusan *Citizen lawsuit* Nomor 14/PDT/G/2014/P.N.Krw yang terkait dengan penyelenggaraan jalan dari Pengadilan Negeri Karawang.

Konteks dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana pertimbangan Hakim Pada Penolakan *Citizen Lawsuit* Dalam Putusan Nomor 14/Pdt/G/2014/P.N.Krw Tentang Penyelenggaraan Jalan? 2) Bagaimana pertimbangan majelis hakim gugatan *citizen lawsuit* tentang penyelenggaraan jalan dalam perspektif *fiqih siyasah*.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode hukum normatif atau penelitian yang menggunakan perbandingan data kepustakaan, Perundang-undangan, Buku tentang hukum dan beberapa penelitian yang dilakukan peneliti sebelumnya. Penelitian ini menggunakan beberapa pendekatan diantaranya *comparative approach*, *statute approach*, *Case Approach* peneliti menggunakan beberapa teknik untuk menganalisis bahan hukum ini yakni Teknik Deskriptif dan Teknik Komparatif. Selain itu, penelitian ini membahas tentang Putusan yang menggunakan gugatan warga negara atau *Citizen Lawsuit*. Sehingga jenis penelitian dengan metode normatif ini dirasa lebih relevan untuk digunakan dalam penelitian ini.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1) Tidak adanya dasar hukum yang jelas mengenai *CLS* dalam hukum perdata, serta adanya pengakuan penggugat atas perbaikan jalan oleh pemerintah. Maka, gugatan tersebut ditolak. 2) Analisis lebih lanjut mengenai *Citizen Lawsuit* terkait unsur-unsur dalam putusan Nomor:14/Pdt/G/2014/P.N.Krw telah sesuai dengan studi komparasi dan analisis peradilan islam lebih tepatnya di dalam *Siyasah Qadhaiyah* dalam ruang *Wilayah Al-mazalim*

ABSTRACT

Kameliya Ajrunnisa', 12103183105, Judge's Consideration on Citizen Lawsuit Rejection Regarding Road Administration in the Perspective of Siyasa Fiqh (Decision Study Number: 14/Pdt/G/2014/P.N.Krw) Constitutional Law Study Program, Faculty of Sharia and Law, UIN Tulungagung, 2022, Advisor Muksin.M.H.

Keywords: Legal considerations, Citizen Lawsuit, Judgment, Fiqh Siyasa.

Citizens' lawsuits have not been specifically regulated in the Indonesian constitutional system, so judges must continue to examine cases according to the lawsuits filed by the plaintiffs. Judges may not reject a case filed on the grounds that there is no law yet. The judge's conviction is very influential in deciding the outcome of the trial. In the end, many lawsuits were rejected because there were no regulations specifically dealing with Citizen Lawsuits in Indonesian laws and regulations. As happened in the Citizen lawsuit decision No. 14/PDT/G/2014/P.N.Krw related to road administration from the Karawang District Court.

The context in this research is: 1) What are the considerations of the judges on the rejection of a citizen lawsuit in the decision number 14/Pdt/G/2014/P.N.Krw concerning road administration? 2) What is the consideration of the panel of judges for a citizen lawsuit regarding road administration in the perspective of siyasa fiqh.

The research method used is the normative legal method or research that uses a comparison of bibliographical data, legislation, books on law and several studies conducted by previous researchers. This research uses several approaches including comparative approach, statute approach, case approach. Researchers use several techniques to analyze this legal material, namely descriptive techniques and comparative techniques. In addition, this research discusses decisions that use citizen lawsuits or citizen lawsuits. So that this type of research with normative methods is considered more relevant to be used in this study.

The results of this study indicate that 1) There is no clear legal basis regarding CLS in civil law, as well as the plaintiff's acknowledgment of road repairs by the government. So, the lawsuit was rejected. 2) Further analysis of the Citizen Lawsuit related to the elements in the decision Number: 14/Pdt/G/2014/P.N.Krw is in accordance with comparative studies and analysis of Islamic justice more precisely in Siyasa Qadhaiyah in the Al-mazalim Region space.

المُلخَصُ

كاميليا أجر النساء 12103183105 اعتبارات القاضي في رفض دعوى المواطن بخصوص تطبيق الطريق من منظور فقه سياسة (قرار رقم الدراسة: Pdt / G / 2014 / PNKrw / 14) برنامج دراسة القانون الدستوري ، كلية الشريعة والقانون الجامعة الاسلامية الحكومية تولونج اجوتج للعام ، 2022 ، المشرف: موكسين، الماجستير .

كلمات مفتاحية: الاعتبارات القانونية ، دعوى المواطن ، الحكم ، فقه السياسة .

لم يتم تنظيم دعاوى المواطنين على وجه التحديد في النظام الدستوري الإندونيسي ، لذلك يجب على القضاة الاستمرار في فحص القضايا وفقاً للدعاوى المرفوعة من قبل المدعين. لا يجوز للقضاة رفض الدعوى المرفوعة على أساس عدم وجود قانون بعد. إن إدانة القاضي لها تأثير كبير في تقرير نتيجة المحاكمة. في النهاية ، تم رفض العديد من الدعاوى القضائية لعدم وجود لوائح تتناول على وجه التحديد دعاوى المواطنين في القوانين واللوائح الإندونيسية. كما حدث في قرار رقم دعوى المواطن Pdt / G / 2014 / PNKrw / 14 المتعلقة بإدارة الطرق من محكمة مقاطعة كاراوانج.

سياق هذا البحث هو: (1) ما هي اعتبارات القضاة في رفض دعوى المواطن في القرار رقم Pdt / G / 2014 / PNKrw / 14 بخصوص إدارة الطرق؟ (2) ما هو رأي هيئة القضاة في دعوى المواطن في إدارة الطرق من منظور السياسة الفقهية؟

طريقة البحث المستخدمة هي الطريقة القانونية المعيارية أو البحث الذي يستخدم مقارنة البيانات البليوغرافية والتشريعات والكتب في القانون والعديد من الدراسات التي أجراها باحثون سابقون. يستخدم هذا البحث عدة مناهج منها المنهج المقارن ، والنهج التشريعي ، ومنهج الحالة ، ويستخدم الباحثون عدة تقنيات لتحليل هذه المادة القانونية ، وهي الأساليب الوصفية والتقنيات المقارنة. بالإضافة إلى ذلك ، يناقش هذا البحث القرارات التي تستخدم الدعاوى القضائية للمواطنين أو الدعاوى القضائية للمواطنين. بحيث يعتبر هذا النوع من البحث مع الأساليب المعيارية أكثر ملاءمة لاستخدامها في هذه الدراسة.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى ما يلي: (1) لا يوجد أساس قانوني واضح فيما يتعلق بـ CLS في القانون المدني ، وكذلك إقرار المدعي بإصلاحات الطرق من قبل الحكومة. لذلك ، تم رفض الدعوى. (2) تحليل إضافي لدعوى المواطن بخصوص عناصر القرار رقم: Pdt / G / 2014 / PNKrw / 14 يتوافق مع دراسات مقارنة وتحليلات للعدالة الإسلامية بشكل أكثر دقة في سياسة القضاء في منطقة المظالم.